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其实比特币6月25日价格的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解比特币6
月25日价格表，因此呢，今天小编就来为大家分享比特币6月25日价格的一些知识
，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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为什么有人说比特币能涨到100万一枚？

2018年初美国风投界大佬TimDraper在英雄学院(DraperUniversity)举办的“201
8年区块链大会”(2018BlockChainParty)表示，比特币在2022年将涨至25万美元
。他还建议所有学生和参与者都不要被“表面的熊市”所蒙蔽了。

宝二爷在数日后接受区块链圈内媒体采访时表示，TimDraper说2022年比特币将
涨至25万美元的说法不对。比特币的每次产量减半都会带动币价上涨，涨幅都在10
倍左右。大约等20年的时间，比特币还将会有4次减半的机会，比特币最终将会迎
来百万美金这一天的到来。

“比特币100万一枚”是比特币圈内最知名的言论之一，也是宝二爷的成名作。其
实后面宝二爷还说了一句，如果不到100万美金，直播吃鸡，好吧你赢了。更有意
思的不是这句言论所造成的影响，而是背后的故事，以及说出这段话的依据。

什么样的人就会说什么样的话，宝二爷就是这样，这位大神入场较早，从传统行业
转型而来，早期投资了比特币，并自建比特币矿场，从而发家致富，实现财富自由
。最近好像已经全家移民加州了，小日子过得也是美滋滋。

这样一位通过比特币让自己不再为钱烦恼的大咖，肯定是会喊出比特币是信仰，比
特币将会涨到100万等这样的言论了。而且二爷的在圈内一直是以真实著称，什么
项目只要给1%就能站台，先投机后投资这样的话都是出自这位之口，偶尔说一句
“狂话”也是可以理解的事情了。

这句话乍一听有点吹牛吹破天的意思，那么到底有没有理论依据呢？有的，让我们
来看一看这句话的背后理论在哪里。

所有的金融市场，所有的数据分析师都在干一件事，从杂乱无章的数据中去寻找规
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律，比如看交易量，比如分析K线，或者比如看投资对象的幕后消息等。甚至在传
统股市行业中已经分出了好几个流派，就跟武侠小说中的门派一样。比如

00001.价值投资者成长投资者指数投资者技术投资者组合投资者

在投资比特币中也有人通过种种数据分析出很多自己的判断，比如刚刚的那个100
万美金的结论是如何得出的呢。

比特币的产出是依靠挖矿，每次挖矿产出的比特币数量都是固定的，但是每过四年
挖矿产出都会减半。

比特币减半时间表：

2012年11月28日：50个比特币→25个比特币

2016年7月9日：25个比特币→12.5个比特币

2020年4月或5月进行：12.5个比特币→6.25个比特币

2024年：6.25个比特币→3.125个比特币

按照宝二爷的原话，每次减半都会是前一次价格消去泡沫后的约10倍。且没有一
次例外，现在的币价是4000美金左右（3.12当日价3879美元），从现在开始算之
后的第一次减半2020年会翻10倍，然后消去泡沫到大概2万美金，第二次减半翻10
倍到20万美金，再经过震荡消泡沫到10万美金，第三次减半也就是2032年时再翻1
0倍，最终会到达100万美金的预言价格。

这是这段话如何来的完整过程。当然不管是TimDraper的2022年的25万美金，还
是宝二爷的2032年100万美金的币值，都是非常大胆地预测。

而实际上这两位的言论都是出自比特币信仰者与从业者的乐观估计，比特币在不远
的将来能够变成多少币值还是很难估计的。毕竟商品价格还是由市场所决定的。而
市场的需求则影响颇多，包含了政策，技术发展，落地应用等等，非常多的影响因
素。假设这段时间某个公司依靠区块链技术研发了一个革命性的产品，以此为契机
比特币坐上火箭达到100万美元也不是不可能。

一个技术的价值的价值来自如共识价值，技术本身的应用价值，政策的影响价值缺
一不可，所以单纯讨论一个币值的涨幅，笔者认为完全没有意义，虽然笔者也是区
块链行业的从业者和信仰者，但是更加关心区块链技术在未来是否能够有一席之地
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，能够对人类做出多少贡献，这点才是最为重要的。当然了在这个过程中如果手上
的比特币真的变成了100万美金，那也是顶好的一件事

以上纯属个人观点不喜勿喷

比特币涨这么多，但是真的卖得出去吗？

对于普通投资者来说，肯定是卖的出去的，因为持币少，随便挂单都能成交，但是
对于大户想一次性出货那是不可能的，首先BTC是期货，期货都是对手盘，都是拿
资金填的，如果你的货特别多，是会有引导效应的，可能造成趋势的反转，所以持
币多的人很难全部清仓。

比如我们持有几万枚BTC，在同一价格挂单是没有那么大资金愿意吃的，你挂了那
么多单子，这个价格就基本锁死了，给持币人造成一种现象，有大户要出货了，我
们要卖在他的前面，很多小户就会提前卖。

而合约大部分也会平仓转向，所以你有很多的BTC短期造成市场波动是很正常的，
想一次性出货是没有可能的，除非你是庄，持币你最多，直接做空。

为什么BTC一直震荡就是有价值呢？

其中有几个因素，BTC是最早的虚拟币之一，已经在虚拟币市场有很大的影响力，
而且是世界暗网的通用币，也就是可以在无法追查的情况下，做很多X钱的项目。

这也是它本身最大的价值，这就是为什么其它数字货币一直超越不了BTC的原因，
就类似于美元的世界流通地位，在暗网上BTC就是这个级别，所以为什么来来回回
的震荡就是不消失。

其次BTC是美国研发的，而且在美国成立了交易所，这就有了收割世界财富的条件
。你们交易需要给手续费吧，这些钱都被美国赚了，而现在的美国因为疫情财政紧
张，通胀高起，需要钱，而华尔街的私募又高调宣布进入BTC，不知道的人以为连
美国私募都大举进来了，BTC未来的价值更厉害。

你们觉得私募基金拿着投资人的钱是来给你们接盘的吗？他们在私人手中或者本身
持有多少BTC你们知道吗？我没听说过哪个资本有格局来给别人接盘。

就包括实体，资本进来后基本都是一地鸡毛，有的连毛都不剩给你。

世界上所有的交易都是一买一卖，你卖了多少东西，有人买才算成交，如果没人买
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也不算成交，当你有很多货的时候，想一次性出完是不可能的，就和实体一样，你
有1万件衣服可能找个主播就帮你卖了，你有100万件衣服，想一次性卖掉可能吗？
后期只能降价处理。

一个比特币涨到25万，多久能挖到一枚？

十一二年前，你一台家用电脑一天可以挖几个，现在。。。一台矿机要挖二十年估
计才能挖一枚。因为比特币一直在减产加上参与人越来越多，价格越来越高。。。

虚拟货币全线下挫，比特币也难逃狂跌，究竟发生了什么？

作为虚拟货币的老大，比特币四天跌幅达到25%，直接刺激因素是币安放弃收购
竞争对手FTX，全球最大的加密货币交易场所之一FTX遭遇了相当于银行挤兑的情
况，客户争相提取资金，原因是人们猜测，与FTX发行的代币FTT崩盘有关的关联交
易公司Alameda的亏损，给FTX带来了麻烦。今年比特币的史诗级崩盘和美联储加
息全球风险资产下跌有一定关系，另外是人们对比特币的信任出现了问题，流动性
危急和信任危急是暴跌的主要原因。比特币可以说是全球最敏感的风险资产，形势
好的时候会涨上天，形势不好的时候会跌入地狱。比特币再创新低更加确认了目前
全球风险资产还处于熊市过程中。

文章到此结束，如果本次分享的比特币6月25日价格和比特币6月25日价格表的问
题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

